

Las utilidades de Ecopetrol cayeron en el tercer trimestre de 2023

En el tercer trimestre del año se reportó un pronunciado descenso en las utilidades de Ecopetrol: apenas llegaron a \$5,1 billones frente a los \$9,5 billones del año anterior. Una caída del 46,5 %. La empresa atribuye la baja al impacto de la sobretasa en el impuesto de renta de la reforma tributaria presentada por el gobierno Petro.

Ecopetrol señaló que los resultados fueron apalancados por un destacado desempeño operativo, incluyendo una producción de 741.000 barriles de crudo no vista desde el cuarto trimestre de 2015. El informe también señala avances en la disminución de la cuenta por cobrar con el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles, que cerró el

trimestre con un saldo de \$25,7 billones.

La petrolera, en el tercer trimestre, registró ingresos por \$35,1 billones, un Ebitda de \$16 billones y un margen Ebitda del 46 %. En el acumulado del año presentó ingresos consolidados por \$108 billones, una utilidad neta de \$15 billones y un Ebitda de \$48 billones.

» Las ganancias llegaron a \$5,1 billones en el tercer trimestre frente a los \$9,5 billones registrados el año anterior.

Negocios